

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

つきたい力:つながる力~学びがつながる 夢につながる
みかわっ子だより No.2

R5. 5. 2 文責 村上

~夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子~

三加和小をこんな学校に~三加和小グランドデザインより~

和水町教育目標:「生きる力」を身につけ、なごみの未来を創る児童生徒の育成
~夢に向かって、知恵いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいに育つ三加和っ子~

校訓:かしこく(知)・ゆたかに(徳)・たくましく(体)

めざす児童像:夢の実現に向けて、主体的・協働的に粘り強く取り組む児童

み...みとおしをもち、粘り強く学び続ける子ども

か...かんしゃの心をもち、ふるさとを愛する子ども

わ...わざを磨き、体力を高め、命を大切にする子ども

令和5年度
つきたい力
つながる力
学びがつながる
夢につながる

<4月の教育活動の紹介...学校ではこんなこと、あんなことがありました！>

ようこそ1年生...歓迎集会

4月14日に歓迎集会を行いました。1年生と他学年との交流では、短い準備期間でしたが、楽しいゲームやプレゼントを用意し、1年生を楽しませてくれました。1年生の自己紹介では、名前や出身保育園、それから好きな物を立派に発表しました。

1年生は現在「ランチルーム」で給食を食べています。入学当初は、先生方に準備してもらっていましたが、徐々に配膳の仕方を習い、自分たちで準備することができるようになってきました。検食を終え、おいしそうに食べている1年生を見るのが楽しみの一つです。(担任の坂井先生やお手伝いをしてくださる高木先生、高岡先生は、配膳や片付けでなかなかゆっくり食べられないようですが...)「給食が楽しみだから学校に行く!」と語っている1年生もいるようです。おいしい給食を作って下さる給食室の先生方にも感謝ですね。



ランチルームの1年生

6年生との交流の様子



小中合同対面式

4月19日に小中学校合同の対面式がありました。同じ敷地で生活している中学校の先生方にも会うことができ、うれしそうな子どもたちでした。何より中学生の凛とした姿を身近で見ることができるのはよい刺激になります。今年はさらに気軽に交流ができるのではないかと期待します。

対面式での様子



小中合同避難訓練

お礼を述べた6年生の明瀬君と隊員の皆様

4月26日には小中合同の避難訓練がありました。今回は地震発生後、中学校の理科室から出火したという想定で行われました。熊本地震から7年の月日が流れましたが、いつどこでおこるか分からない災害。常に「自分の命は自分で守る」ための備えが大事です。災害時は携帯電話も使えないことが考えられます。ご家庭でも「いざというときの約束ごと」をぜひ決めておかれてください。前日の雨で運動場がぬかるんでいましたので小学校の体育館に避難し、消防署の方から小中一緒に指導いただき、有意義な時間となりました。



2年生の避難の様子→

先生方、お世話になります

5・6年生の英語の授業は昨年に引き続き、北村先生とALTの宮崎先生にご指導いただきます。宮崎先生には、1~4年生の外国語活動もお世話になります。5年生理科と算数には中学校の小山先生、近延先生に、6年生国語には、渡邊先生に、1年生体育には東先生にも乗り入れ授業のご協力をいただきます。併設型小中一貫教育のよさを生かしながら、子どもたちの学びをよりよいものにしていきたいと思います。

4年生宮崎先生の外国語活動↑と5年生小山先生の理科の授業↑



<家庭訪問お世話になりました。>

本年度も家庭訪問は、「玄関先訪問」とさせていただきます。自宅の確認を主な目的としましたので、短い時間での話し合いとなり、申し訳ありませんでした。授業時数の確保、業務内容の見直しを進めるためにご理解いただきますようお願いいたします。今後も、何かご相談があれば遠慮なくお申し出ください。